



## Musik hilft durch schwere Zeiten – Ihre Spende auch!



© Lizenzfrei

**Brass of Praise und Takasa lassen den Eurovision-Song "You and Me" in Ihrem Wohnzimmer wieder aufleben. Mit dabei: Emil Ramsauer (102).**

Bedrückt? Traurig? Oder gar verzweifelt? Ein Lied lässt die Welt gleich wieder freundlicher erscheinen.

In der Zeit von Corona mit Social Distancing und Kontaktverbot scheint ein «Du und Ich» beinahe unmöglich. Doch gerade jetzt brauchen wir einander. Wenn ein physisches Miteinander schon nicht möglich ist, dann zumindest ein musikalisches. Daher hat das Nationale Musikkorps der Heilsarmee – die **Brass of Praise** – gemeinsam mit der Band **Takasa** den Eurovisions-Song «You And Me» neu aufgenommen. Entsprechend der aktuellen Lage mit jedem Musiker in seinem eigenen Wohnzimmer. Im wahrsten Sinne des Wortes ein Kammerkonzert!

Die einzelnen Beiträge wurden von den 31 Musikanten und den vier ehemaligen Mitgliedern der Band Takasa selbst aufgenommen und die Sequenzen anschliessend zusammengeschnitten. Entstanden ist ein unterhaltsames Video, das auch einen Einblick in die Wohnzimmer der Protagonisten ermöglicht. Besonders erfreulich ist, dass sich auch der 102-jährige Sympathieträger Emil Ramsauer, der bereits am Eurovisions-Contest dabei war, für eine Aufnahme zur Verfügung gestellt hat.

Einen herzlichen Dank an alle Musiker für ihr Engagement! Und nun viel Vergnügen beim Reinhören.

### **Autor**

Judith Nünlist / Fundraising Heilsarmee

**Publiziert am**

18.5.2020